

ASSEMBLEE GENERALE 2016 DU « LIEN MONTAGNARD GENEVOIS »
6 OCTOBRE à 20h30
A LA MAISON DES ASSOCIATIONS
15, rue des Savoises - Genève

Présents :

Nadia Baehler, Serge Baehler, Marwan Baehler, Geneviève Baehler, Christiane Bouzer, Alain Cudet, Alfio Di Guardo, Richard Jaquemet, Daniel Juncker, Patrick Paglia, André Pingeon, Jean-Louis Schopfer, Alberto Susini.

Excusés:

Michel Roche, Jean-Daniel Dubois, Henri Dubois, Heidi Beffa, Christian Schopfer, Rémy Kopp, Philippe Conne, Thierry Baud-Lavigne, Gérald Amacker

Lecture et adoption du procès-verbal de l'AG 2015

Le PV, rédigé et lu par Alberto, est approuvé par l'assemblée avec remerciements à son auteur. Il figure sur le site du LMG.

Le rapport 2016 du président du LMG

Le président lit son rapport qui est également distribué lors de la séance. A noter que peu après notre assemblée 2015, en novembre, Christian Schopfer a été malheureusement victime d'un grave accident de travail. Après plusieurs mois passés à l'hôpital de Sion, puis à Bellerive, Christian a enfin recouvré la liberté. Plusieurs courses ont animé ces douze derniers mois, elles ont réuni parfois 3 parfois une quinzaine de participantes et participants. Le Môle, le Reculet, le Salève, le Croisse-Baulet, le Dérochoir, la Tournette. En juillet, aussi, le traditionnel trek nous a permis de relier en 4 jours Saas Almagell à Rosswald en passant par le Simplon. Quant au Jeûne Genevois, il nous a permis de nous diriger en direction du Lac Blanc au départ du Col des Montets.

Le rapport 2016 du président de l'Association du chalet du LMG

Le président lit son rapport, en saluant le retour au chalet de Richard Jaquemet après de longues années. Il rappelle les journées de travail à venir le week-end suivant: Nous allons devoir acheter du fayard à un nouveau marchand, puisque Roger Roulet n'en dispose plus. Il évoque aussi le remplacement de la tondeuse et des discussions autour d'un plan pour cuisiner côté piste du chalet.

Le rapport 2015-2016 du trésorier et des vérificateurs des comptes

Notre trésorier explique qu'à l'échéance de l'exercice 2015-2016, les avoirs en francs (dépôt à la Poste et à la banque Migros) ont reculé de 1880.50 F par rapport à l'année précédente. La fortune s'élève désormais à 35340.71 F. Le taux de renouvellement spontané des cotisations, avant rappel, a baissé de 320 F par rapport à l'exercice précédent.

Les vérificateurs aux comptes recommandent l'approbation des comptes pour l'exercice 2015-2016.

L'AG approuve à son tour les comptes avec remerciements à son auteur et aux vérificateurs des comptes.

Proposition d'augmentation des nuitées, des cotisations

Sur proposition d'Alberto Susini l'assemblée décide d'augmenter de 1 F la nuitée au chalet, pour les adultes uniquement. Certains retards de cotisations et nuitées étant observés des rappels seront établis.

Elections (présidents, trésorier, membres du comité et des vérificateurs aux comptes)

Patrick Paglia ne souhaitant pas se représenter dans ses fonctions et Alain Cudet se présentant à la fonction de trésorier, le nouveau comité élu à l'unanimité se compose comme suit:

Président du LMG: Serge Baehler, 2 Jean-Jacques de Sellon, 1201 Genève

Président de l'Association du Chalet du LMG: Alfio di Guardo

Trésorier: Alain Cudet, 11 chemin des Crêts de Champel, 1206 Genève

Secrétaire: Alberto Susini

Membres: Patrick Paglia et Michel Roche

Vérificateurs aux comptes: Henri Dubois et Jean-Louis Schopfer, suppléant Marwan Baehler

Un hommage particulier est rendu à Patrick Paglia pour tout le travail qu'il a effectué comme trésorier.

Demande d'admission

Pour rappel les statuts prévoient que le comité statue sur les demandes d'admission. L'AG est informée. Cette année le comité a reçu la candidature de Marwan Baehler qui lit sa lettre de motivation. L'AG se félicite de cette adhésion.

Discussions et décisions

Le Comité rappelle que le LMG a été fondé en 1907, voilà bientôt 110 ans. L'Association du chalet est née en 1937, il y a bientôt 80 ans. Décision est prise d'organiser l'année prochaine une fête pour commémorer ces événements. Le 18 juin par exemple.

Le Comité rappelle aussi que les discussions se poursuivent en vue de construire un coin cuisine contre le mur côté piste et de débarrasser la table et les plaques électriques.

Divers

La Fête de l'Escalade sera organisée le 6 décembre par Christiane Bouzer.

Genève, le 6 novembre 2016 /Alberto Susini